



**Communiqué de presse
Pour diffusion immédiate**

Complices de rires du 16 au 27 juillet 2025

**Loto-Québec confirme son engagement comme
partenaire signature du Festival Juste pour rire Montréal 2025**

Québec, le 22 novembre 2024 – Juste pour rire est fier d’annoncer Loto-Québec comme partenaire signature de l’édition 2025 du Festival Juste pour rire Montréal. Complice de rires et de bonheur, Loto-Québec renforce ainsi son engagement aux côtés du plus grand festival d’humour au monde, qui a accueilli des dizaines de millions de festivaliers depuis plus de 40 ans et dont le groupe rassemble aujourd’hui plus de 70 millions d’abonnés sur ses différentes plateformes numériques.

« Ce soutien incontournable de Loto-Québec consolide notre position de leader dans l’industrie de l’humour et nous permet de préparer une édition mémorable pour 2025. Loto-Québec est un complice clé de notre mission : Faire rire le monde, partout dans le monde; particulièrement à Montréal. » déclare Sylvain Parent-Bédard, Président et chef de la direction de Juste pour rire.

« C’est avec une grande fierté que nous appuierons à nouveau le Festival Juste pour rire Montréal dans le cadre des *Rendez-vous Loto-Québec* en 2025. Nous sommes très heureux de participer à la mise en valeur de l’humour québécois et au rayonnement de la métropole en contribuant à ce festival de renommée mondiale. L’été prochain, le Festival Juste pour rire Montréal offrira une occasion unique de se divertir et de découvrir de nombreux talents d’ici », déclare Benoît Lefrançois, vice-président corporatif à la commercialisation responsable, à la responsabilité sociétale et aux affaires publiques à Loto-Québec.

Le Festival Juste pour rire Montréal est ce fameux rendez-vous mondial de l’humour, rassemblant chaque année dans la métropole des centaines d’artistes et des milliers d’artisans de l’anglophonie et de la francophonie. Ensemble, ils y célèbrent la création humoristique sous toutes ses formes, dans un esprit de fête et de collaboration unique pour le plus grand bonheur de tous les passionnés d’humour.

« Ce partenariat promet une programmation riche, exclusive et diversifiée, spécialement conçue pour rassembler familles et amis dans un esprit de plaisir et de convivialité. Grâce à l’appui de Loto-Québec, nous proposerons une programmation alliant stand-up, humour visuel, comédie musicale, spectacles interactifs et événements gratuits en plein air pour offrir des moments mémorables et inédits à plus d’un million de festivaliers » affirme Josée Charland, Cheffe de la programmation francophone.



À propos de Juste pour rire

Créé en 1983, Juste pour rire est un leader mondial de la comédie. Juste pour rire organise de nombreux festivals dont le plus grand festival d'humour au monde à Montréal. L'entreprise a lancé la carrière de nombreux humoristes de renom et diverti des millions de spectateurs chaque année à travers ses festivals et contenus diffusés dans plus de 150 pays. Juste pour rire gère la carrière d'artistes, produit des spectacles, des comédies musicales, des séries télé et des films. Juste pour rire est également l'organisateur de la conférence annuelle « ComedyPRO ».

Juste pour rire est une marque phare du **Groupe Juste pour divertir** qui, depuis sa fondation en 1997, s'est imposé comme un leader international afin de créer un monde de divertissement. Juste pour divertir fut connu historiquement sous le nom de ComediHa!

Festival Juste pour rire Montréal

16 au 27 juillet 2025

[Site web : hahaha.com](http://hahaha.com)